

# MAGAZINE

## Sekitar 60.718 Pemilih Perempuan di Pilkada Morowali Bakal Cenderung Pilih Pasangan IKLAS Wakili Kaum Hawa

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Sep 5, 2024 - 07:08



*Cawabup Iriane Ilyas Pasangan IKLAS di kerumini Ibu-Ibu minta Foto bareng*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Empat (4) pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali telah resmi mendaftar di KPU Morowali sebagai kontestan pada Pilkada Morowali 2024.

Namun dari 4 pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati, hanya 1 calon yang mewakili dari kaum perempuan yakni calon Wakil Bupati Iriane Ilyas dari pasangan IKLAS (Iksan-Iriane Ilyas).

Hal ini tentunya bakal menjadi daya pikat tersendiri bagi pasangan IKLAS yang nantinya bakal cenderung meraup suara di kalangan pemilih perempuan di Pilkada Morowali dengan jumlah berkisar 60.718 pemilih.



Misalnya saja Ina (51) dan sesamanya emak-emak kepada wartawan media ini mengaku telah bulat tekadnya memberikan pilihan pada pasangan IKLAS, karena satu-satunya calon yang punya keterwakilan perempuan yakni calon Wakil Bupati Iriane Ilyas.

Selain mewakili kaum perempuan, menurut Ina juga karena program yang di sampaikan sesuai dan cocok, apalagi ditengah kondisi ekonomi masyarakat yang perlu perhatian pemerintah sebagai daerah industri tapi belum dirasakan manfaatnya.

"Kami jelas akan pilih pasangan IKLAS karena calon Wakil Bupatinya dari perempuan dan juga gagasan pembangunan untuk Morowali sesuai yang diharapkan," terangnya di amini emak-emak lainnya saat di Bungku Timur, Selasa malam (03/09/2024).

Senada Erna Wati menyampaikan tekadnya akan memenangkan pasangan IKLAS, selaku sesama kaum perempuan merasa punya keterwakilan yang nantinya paham kesulitan-kesulitan yang di alami para perempuan khususnya ibu-ibu rumah tangga.



Tampilnya calon Wakil Bupati Iriane Ilyas pasangan IKLAS menjadi jawaban atas kegundahan kaum perempuan khususnya ibu-ibu yang kerap mengeluhkan tingginya harga berbagai Sembako untuk kebutuhan sehari-hari di rumah tangga.

"Insyallah, tampilnya Bunda Iriane Ilyas menjadi jawaban bagi kami selaku kaum perempuan dan Ibu-Ibu yang nantinya memahami betul kesulitan Ibu-Ibu sehingga bisa memikirkan solusi yang akan diberikan bagi kami kaum perempuan dan Ibu-Ibu rumah tangga," harap Erna Wati penuh optimis.

Begitupun Rini Susanti di Bumi Raya, Rabu (04/09/2024), mengatakan bangga ada calon pemimpin Morowali dari kalangan perempuan, baginya ini torehan sejarah karena sepanjang Morowali belum pernah ada tampil pemimpin dari kalangan perempuan.

Menurut Rini, inilah saatnya pemimpin perempuan tampil Bunda Iriane Ilyas sebagai Cawabup pasangan IKLAS yang paling memahami betul kesulitan perempuan khususnya Ibu-Ibu rumah tangga sebagai sesama perempuan tentu sudah lebih paham kesulitan-kesulitan yang dialami.

"Kami Ibu-Ibu disini tentunya akan pilih IKLAS, ini sesuatu yang luar biasa bahkan sejarah ada perempuan akan menjadi pemimpin. Mudah-mudahan tampilnya Bunda Iriane Ilyas bisa menjadi jawaban bagi kaum perempuan dan berbuat yang terbaik khususnya bagi Ibu-Ibu rumah tangga," cetusnya mantap.



Sementara itu, Calon Wakil Bupati Morowali Iriane Ilyas memastikan akan menjadi penyambung aspirasi kaum perempuan, sebagai sesama perempuan memahami apa yang menjadi pokok dasar kesulitan yang dibutuhkan oleh perempuan khususnya Ibu-Ibu rumah tangga.

Mantan anggota DPRD Morowali 3 periode itu, terhadap hal itu menyatakan siap memperjuangkan keluhan kaum perempuan khususnya Ibu-Ibu rumah tangga, bila kedepannya ada hal mau disampaikan oleh-oleh Ibu-Ibu bisa langsung menemui dirinya terbuka bagi siapa saja 1x24 jam.

"Saya pastikan sebagai wakil bupati pasangan IKLAS akan memperjuangkan apa yang menjadi keluhan kaum perempuan, ini saatnya perubahan bagi kaum perempuan. Kalau bukan kita siapa lagi, kalau bukan sekarang kapan lagi," tandas Iriane Ilyas disambut yel-yel setuju saat deklarasi di Kolono.

Untuk diketahui bahwa jumlah total pemilih di Kabupaten Morowali berdasarkan hasil rapat pleno terbuka yang dilakukan KPU Morowali baru-baru ini, DPS Kabupaten Morowali berjumlah 132.736 pemilih, dengan rincian pemilih laki-laki sebanyak 72.018 dan pemilih perempuan sebanyak 60.718.

(PATAR JS)